



きりんぐみに進級して、1か月がたちました。

1日の活動の中で、運動量が増えたことにより、「先生、お腹すいた~」と、これまで以上に 給食の時間が待ち遠しい様子も見られ、給食の時間では、味わいながらおいしそうに食べていま す。

きりんぐみになり、遊びのルールも少しずつ難しくなってきましたが、子どもたちのペースで ルールを覚え、楽しく参加しています。特に、ドッジボールやカルタ取りが人気で、「きょうも ドッジする?」など、子どもたちの方から遊びを提案する場面も増えてきました!今後もさまざ まな遊びに取り組んでいきたいと思います。

そして、鉄棒やマット、登り棒など、運動あそびもたくさん取り入れていきたいと思います。 保護者の方と子どもたちの成長を共有していければと思います。

一年間、よろしくお願いいたします!



少しずつ気温も上がってきてお り、活動中に汗をかくことが増え てきました。 ILLUST BOX

活動中に汗をかいたら着替えがで

きるよう、服の補充をお願いし

ます。



今月から、登り棒の取り組みに向け て、部屋の前のテラスやプレイルーム などで、雑巾リレーをし、足腰や腕の 力をつけています! そして、最後は雑 巾絞り対決をし、誰が一番上手に絞っ ているか隣のお友だちを見て頑張って いるきりん組です。

こいのぼり制作!

今月は、こいのぼりを作りました。2匹作りましたが、どちらも違った技法を用いて使用し ました。

1 匹は、コーヒーフィルターに折り紙をちぎったものを貼り、3 つのヒレを 作りました。もう 1 匹は、クレパスで、波線を描き、ヒレを表現しました。 自分で好きな模様を作り、一人一人ちがった素敵なこいのぼりが完成しました。

